

ASI VA LA ZAFRA EN NUESTRA REGION

Concepto	"José N. Figueredo"		"Arquimedes Colina"	
	Hoy	Hasta hoy	Hoy	Hasta hoy
A moler	266 000	42 585 004	169 600	19 639 059
Molida real	210 318	32 564 854	128 786	16 089 506
% Cumplim.	79	76	75	81
Est. por moler		2 997 282		5 017 014
Azúcar produc.	207	40 293	175	19 282
Rendimientos	8.26	11.20	8.72	10.38
Horas perdidas	7.15	1565.40	7.10	1034.20

(Cierre de información: 26 de Mayo, 7 p. m.)

Concluyó el primer secretario del PCC regional el chequeo de las actividades de Girón en el municipal Bayamo



El primer secretario del comité regional del PCC, compañero Ricardo Martínez, concluyó con sus palabras la masiva plenaria que la dirección política del municipal Bayamo celebró el pasado 26 en la Plaza Rabí de esta ciudad, con el fin de realizar el chequeo y balance general de las tareas desarrolladas por el movimiento obrero, y otros organismos, durante la pasada Operación Décimo Aniversario de la Victoria de Girón.

En su intervención ante el numeroso público que colmaba la histórica Plaza Rabí, el dirigente del PCC regional se refirió a los notables éxitos que se habían conquistado en la producción, los servicios y otros aspectos de carácter social a través del desarrollo de la Operación Décimo Aniversario de la Victoria de Girón. Apuntó que este resultado positivo se debe en gran medida a la consecuente aplicación del

mecanismo moral de la emulación en la ejecución de las tareas revolucionarias. Dijo que los más de 32 000 trabajadores de la región que han obtenido el bono Primero de Mayo ratifican una vez más los alcances de este poderoso resorte.

En otra parte de su discurso manifestó Martínez que los logros alcanzados constituyen una clara respuesta demostrativa de que el movimiento obrero y las masas bayamesas han comprendido correctamente y han hecho suyos los planteamientos realizados por Fidel el 26 de Julio de 1970, después del revés de los diez millones.

Dijo también que esta circunstancia constituye un ejemplo cabal que sólo mediante la aplicación de la línea de masas y trabajando consecuentemente, el pueblo podría resolver sus dificultades. Agregó que el trabajo es la única vía de solución de los pro-

blemas de las masas por lo que sobre aquellos grupos minoritarios, que todavía piensan que van a vivir del sudor de los trabajadores, la Ley Contra la Vagancia caerá con todo su peso y consecuencias.

Manifestó también que mucho se ha hecho en todos los frentes de la economía pero que este esfuerzo todavía no es suficiente para resolver todas las necesidades. Expresó más adelante que el proceso de revigorización del movimiento obrero y la constitución de los sindicatos regionales constituyen algunos de los firmes pasos que la Revolución está dando para poner en manos de la clase obrera los medios de contribuir eficazmente con el desarrollo.

Enfatizó, refiriéndose a la próxima conmemoración del 26 de julio, que esta fecha no debía ser esperada como otra cualquiera, por los acontecimientos

históricos que de ella se derivaron y por el honor que se merecen los héroes de aquella epopeya y el valor de los mártires que dieron su preciosa vida en aras de la felicidad del pueblo.

Expresó que en el tiempo que nos queda para llegar el 26 de julio, el movimiento obrero y el pueblo en general debe disponerse a cumplir todas las tareas que todavía no se han logrado.

En cuanto a la higienización y la belleza del ornato público, planteó que en meses anteriores Bayamo había obtenido el primer lugar al nivel de la provincia de Oriente, pero que en los últimos meses había perdido, este lugar, por lo que se hacía necesaria que se realizara un considerable esfuerzo en el sentido de lograr hacer que esta ciudad sea la más limpia de la provincia y conquiste en cada raez siempre el primer lugar.

Refiriéndose a las tareas de zafra y agropecuarias, planteó que en la primera tarea se podía terminar en unos 20 días si cada uno de los contingentes permanece con la cantidad de macheteros que hay movilizados para que no exista la necesidad de movilizar nuevos grupos de trabajadores que afecten otros frentes de la producción.

En el sector agropecuario la región de Bayamo se propone sembrar en el

Continúan campesinos en reparación de la carretera de Bayamo a La Cuchilla

Una brigada de campesinos, correspondientes a la base "Clemente Zamora" de La Cuchilla, continúan con gran entusiasmo desarrollando las labores de la reparación de la carretera que conduce de Bayamo a ese lugar.

Estos trabajos se realizan mediante labores voluntarias en jornadas dominicales, con la ayuda de un buldocer y dos tractores.

• Francisco Zamora

Movilizan en plan pecuario de Río Cauto, obreros para la zafra

El plan pecuario del municipal Río Cauto ha movilizado hacia la realización de las tareas de la zafra a 68 obreros, los cuales han cortado en lo que va de ésta un millón de arrobas de cañas.

Se agrega que la ANAP del citado municipal, de un plan de movlizar 30 campesinos hacia las labores de zafra, movilizó a 28. • Manuel Carrasana

Los obreros del INIT de Jiguani y la pasada Jornada de Girón

Más de 903 horas voluntarias en tareas de siembra de caña, boniato y en labores de la unidad avícola, fueron realizadas por los trabajadores del INIT de Jiguani, durante la Operación Victoria de Girón.

En tarea del centro tenían un plan de realizar 1347 y realizaron 2089. Estas tareas fueron ejecutadas en jornadas de fines de semana, días de descanso y horas extras.

• Rubén Céspedes

Comportamiento de la fuerza de corte el día 26 de mayo

PLAN CAÑERO "JOSE NEMESIO FIGUEREDO"

SECTOR	MACHETEROS:				CAÑA CORTADA		AUSENC.	
	Plant. corte	Al corte	% Asist.	Otras Lab.	Total	Promedio	Just.	Inj.
Serranos de Guisa	733	251	34	332	43423	173	139	14
Serranos B.Arriba	479	185	38	258	38110	208	26	
Obr. Habituales	133	76	57	8	10965	144	34	15
Camp. Habituales	70	20	28		1200	60		59
Reserva Laboral	500			151			201	138

AGRICOLAS NO CAÑEROS

Bayamo								
Mabay								
Jiguani								
Santa Rita								
Río Cauto								
Cauto Embarcadero								
Cauto Cristo								
Sub-Total	616	402	65	56	67536	168	156	2
Total Permanentes	2582	934	36	815	161234	63	553	219
Movilizaciones Diarias								

PLAN CAÑERO "ARQUIMEDES COLINA"

Bon CTC	53	33	62	5	5508	166	15	
Obreros Habituales	254	115	45	59	16900	146	75	14
Campesinos Habituales	205	31	15	5	4500	145	73	96
Reserva Laboral	374	72	19	203	3672	61		99
ANCHAR	20							20

CAMPESINOS DEL LLANO

Bayamo	64	59	92	5	3000	65	5	
Mabay	21	13	61		1700	180	4	4
Jiguani	39	23	58	3	4460	191	12	1
Santa Rita	82	56	68	10	9280	164	12	4
Río Cauto	19	15	78	1	3400	227	3	
Cauto Embarcadero	54	37	68	3	10000	270	14	
Cauto Cristo	76	58	76	7	16900	220	11	
Sub-Total	355	236	72	29	47700	126	61	9
Total Permanentes	1261	506	40	292	78272	154	224	238
Movilizaciones Diarias	34	34	100		6496	191		

Comportamiento de los equipos de alza y tiro el día 26 de mayo

Plan "José Nemesio Figuerede"

Equipos	Exist.	Trabaj.	%	Norma diaria	Real	% Cmpl.
Alzadoras	52	35	67	7000	5123	73
Camiones	27	20	74	2390	2481	88
Carretas Bueyes	70	63	90	1400	1163	83
Carretas Tractor	73	49	67	1200	930	77
Carretas Comb.	16	14	87	778	772	97

Plan "Arquimedes Colina"

Alzadoras	35	23	65	7000	5397	77
Camiones	33	20	60	2560	2464	135
Carretas Bueyes	78	54	69	900	924	102
Carretas Tractor	47	28	59	1200	481	40

Importante reunión en el círculo infantil "Mario Alarcón"

En el círculo infantil "Mario Alarcón", de esta ciudad, se llevó a efecto una asamblea, mediante la cual la directora de este centro impartió orientaciones sobre la constitución del Consejo Provincial del Sindicato de la Educación y la Ciencia, que se efectuará el día 6 de junio en la ciudad escolar "Camilo Cienfuegos".

Se dio a conocer que los dirigentes sindicales que hayan realizado un trabajo destacado serán seleccionados, hasta completar el número de 31 delegados.

• Leyla Rojas Poveda

Efectuado círculo técnico en el Bon 1 de Puente Guillén

Con la participación de siete compañeros del batallón número uno de tractores «Same», de la zona arrocera de Puente Guillén, se llevó a efecto un círculo técnico, estando presentes operadores, mecánicos y cuadros de mando del referido batallón.

En el mencionado círculo se comprobaron los conocimientos técnicos y prácticos de los operadores, y acto seguido se le impartieron clases sobre los mantenimientos del tractor, por el técnico Feriado Sayud, destacándose la importancia del buen estado del equipo y para que éste rinda y dure. • Ricardo Barrientos

Realizan trabajo voluntario en el distrito número rural número 3

Entre las tareas realizadas por por el distrito rural número 3 de Bayamo, se destacan los de centenares de kilómetros de cercas pintadas, 7 mil 690 en chapea, así como 517 bateyes limpios y tres escuelas pintadas.

Sobresale también la realización de mil 321 horas voluntarias en la reparación de cobijas, casas pintadas, así como pisos, el arreglo de caminos y carreteras.

• Carlos Aldana

Gran labor de los obreros del departamento de lechería de la fábrica de productos dietéticos de Bayamo

Los trabajadores del departamento de lechería de la fábrica de productos dietéticos de Bayamo, se encuentran desarrollando un gran trabajo dentro de la emulación establecida inter-departamentos, con el fundamental objetivo de aumentar la producción y productividad.

En este departamento existen cuatro brigadas que fueron constituidas recientemente las que emulan entre sí en base al aprovechamiento de las 8 horas de trabajo y más, así como en tareas de embellecimiento e higiene.

El trabajo voluntario, dentro y fuera del departamento, es impulsado en gran medida y el ausentismo es erradicado totalmente, practicándose el compañerismo y la solidaridad, siendo preocupación de todos cuando un compañero se enferma, realizar visitas periódicas a éstos.

Ya dos de estas brigadas tienen su nombre, una de ellas se llama "Abigahil González", que fue un

trabajador de esa fábrica, y la otra se nombra "Mariano Tama-yo", que dió su vida combatiendo en Playa Girón,

El departamento de lechería de la fábrica ha retado a otros departamentos con la consigna de que el que les gane la emulación se muera. • Manolo Ros

Celebran cumpleaños colectivos en la unidad avícola "Orestes Acosta" de Guisa

En la unidad avícola número 6-11 "Orestes Acosta", del municipal Guisa, se llevó a efecto una celebración de cumpleaños colectivos, donde estaban presentes cien personas, entre obreros de la unidad avícola, federadas, cederistas y organismos invitados.

Luego de celebrados estos cumpleaños colectivos, se ofreció un brindis y un acto cultural con la actuación de grupos musicales.

• Maris Arévalo

Visitan compañeros de Puente Guillén a movilizados que se encuentran en Puerto Padre

Un grupo de más de 20 compañeros de la zona arrocera de Puente Guillén, realizaron una visita a la brigada de macheteros de ese lugar que se encuentran movilizados en Puerto Padre en tareas de la zafra.

Entre los compañeros visitantes se encontraban miembros del Partido, la UJC y federadas de

Vado del Yeso.

Los compañeros movilizados, luego de experimentar una profunda alegría, fueron estimulados con dulces, cigarrillos y tabacos, y los visitantes en el tiempo que duró la visita, realizaron tareas voluntarias en el corte y recogida de cañas.

• Héctor Carrillo

Caña entregada y disponible en los centrales el día 26 de mayo

Concepto	"José N. Figueredo"	"Arquimedes Colina"
Entregadas hoy	179 318	124 130
Entregadas hasta hoy	32 383 140	17 532 048
Tarea diaria	266 000	169 600
% cumplimiento	67	73
Caña disponible total	506 000	349 000
En el suelo total	384 000	269 000
Más de 48 horas	29 000	13 700
Sobre carros	122 000	80 000
Total caña cortada hoy	168 550	120 900

El sector de los Servicios

También ayudará a la Costa Norte

Se movilizarán 200 macheteros el día 1ro.

La región de Bayamo, cumpliendo las orientaciones amañadas del el Comité Provincial del PCC, que establecen la necesidad de que las regiones cañeras del sur de Oriente ayuden a las de la costa norte en la recta final de la zafra, se dispone movilizar el próximo primero de junio a un contingente de macheteros, integrado por 500 trabajadores de las industrias, los servicios y las construcciones.

Al sector de los servicios le corresponde, de esta meta, movilizar 200. Hasta el 26 de los corrientes se habían comprometido a partir, para cumplir esta tarea revolucionaria, 140 trabajadores de este sector.

Por el honor que conlleva, a partir de hoy publicaremos los nombres de estos dignos representantes de la clase trabajadora.

De la Empresa de Comercio del MINCIN son:

De BAYAMO: Gabriel Tamayo, Víctor Fonseca, Pedro Tamayo, Ramiro Góngora, Luis Ronda, Pedro Martínez, Ignacio Alvarez, Luis Benítez, Raynerio Rodríguez y Marino García.

De MABAY: Fernandino Rodríguez, Dageberto Naranjo, José A. Domínguez, Edilberto Rosabal y Francisco Alvarez.

De BUEY ARRIBA: Carlos Morales, Roberto Pompa, Marcelo Cervera y Francisco Sánchez.

De SANTA RITA; Eleuterio González, Norberto Vega y Abel Morales.

De CAUTO CRISTO: Ernesto Ochoa y Enrique Arévalo.

De CAUTO EMBARCADERO: Ramón Miralles.

De RIO CAUTO: Alcides Pérez.

De la Empresa de Servicios del MINCIN son:

De BAYAMO: Edilberto Carmenate, Angel Cordoví, Modesto Vázquez, José Peña, Paucide Rodríguez, Omar Arias, José Boris y Rubén Menéndez.

De GUISA: Eusebio Hernández y Rodrigo Fónseca.

De SANTA RITA; Lourdes Torres y Hugo Ramírez.

De la Empresa de Productos Industriales del MINCIN son:

De BAYAMO: Rafael Tamayo, Esteban Camejo, Arturo Palma, Antilio Joa, Alcibiades Sabatela, Pedro V. Risco, Roberto Blanco, Juan Camejo, José Valera y Roberto Benítez.

Continuará

Concluyó el primer...

(Viene de la primera página)

plan de primavera 2 mil caballerías de tierra, de las que sólo hay sembradas alrededor de 1300, las que faltan debemos sembrarlas antes del 26 de Julio, con el esfuerzo del batallón de los 500 jóvenes de la Operación 14 de Junio, de 200 federadas que movilizará la FMC del 1 al 14 también, de las movilizaciones de fines de semana y con el propio esfuerzo organizado de cada uno de los planes agropecuarios.

Agregó que queda mucho por hacer, que el camino de la Revolución es largo, que el esfuerzo que queda por realizar es mucho, por que son muchos y largos los años de necesidades acumuladas de nuestro pueblo, que heredamos del capitalismo.

CELEBRADO EL CHEQUEO FINAL DE LA OPERACION VICTORIA DE GIRON, EN BAYAMO

Durante la recién concluída Operación Victoria de Girón, este municipal mantuvo 772 hombres movilizados en los cortes de caña y en las movilizaciones de fines de semana participaron más de 19800, los que realizaron una fructífera labor en los distintos frentes de la rama agropecuaria.

Lo anterior fue dado a conocer por Francisco Hernández, primer secretario de la CTC municipal, al rendir informe de las diversas tareas realizadas por los bayameses durante los 47 días de la jornada, en un masivo acto celebrado en la Plaza Rabí.

El informe del dirigente de la CTC recoge las fundamentales tareas realizadas, entre las que se encuentran el sobrecumplimiento de los siguientes renglones del frente agropecuario.

Entrega de leche a la ECIL, recolección de frutas, viandas y vegetales, así como la distribución de estos productos al pueblo; se sembraron 31.62 caballerías de caña y se cortaron 164 mil 335 arrobas, se pintaron 48 vaquerías; la roturación de tierra para sembrar pastos alcanzó la cifra de 59.74 caballerías.

También en los centros industriales se sobrecumplieron las metas propuestas y en los de prestación de servicios se dio un salto cualitativo.

Luis M. Cabrera, de la COR municipal del Partido, destacó el esfuerzo realizado durante esta jornada por los organismos del Poder Local, UJC, CDR, FMC y ANAP.

• Luis Morales Almaquer